

伊達支部中体連新人大会、来年に向けて多くの成果！

9月21日（火）、22日（水）の2日間にわたって行われた、伊達支部中体連新人大会では、1・2年生の新体制となって初めての公式な試合でしたが、多くの部が頑張りを見せ、熱戦を繰り広げました。

今後、協会主催とはなりますが、県北大会に出場する部も多くあります。今回の大会での経験をもとに、更に良い試合となることを目指して、これから練習に励んでほしいと思います。

<出発式の様子>



今週は中間テストに向けて頑張りました。初めての9教科！

新人大会が終了するとともに、昨日と本日に行われた中間テストに向けて、本格的な学習に取り組みました。今回のテストは、音楽、美術、保健体育、技術・家庭も加わった9教科でした。昨年度までは、音楽と美術は定期テストを行わず、授業の中で実技中心に評価を行っていましたが、今年度から、定期テストに加わりました。5教科しか体験していない1年生にとっては、教科数が増えて戸惑いが大きかったようです。

なお、評価には、ワークブックなどの提出物も大きく関わりますので、ご家庭でも話題にしていただければと思います。

【1-1 日戸 爽太】

宿題以外に中間テストに向けて、いつもより1時間くらい多く勉強しています。計画に従って、どの教科も平均的に進めています。

【1-1 逸見 尚央】

1日2~3時間以上の勉強をし、ワークの復習や重要語句の暗記などを中心に学習を進めています。教科書を見て、テストに出そうだなと思うところもノートにまとめて、中間テストで、いい点数・順位をとれるように頑張っています。

【1-2 海老原優月】

初めての技能教科を合わせた9教科なので、5教科のときよりもまんべんなく効率よく勉強していきたいです。合計750点以上を目指して頑張りたいです。

【1-2 佐藤 和音】

今回の中間テストでは、初めての9教科なので今までより復習に力を入れたいと思います。4教科は授業で学習したところを暗記してテストに備えたいと思います。1学期や課題テストでは、社会で納得のいく点数を取れなかったので、今回は特に社会に力を入れたいです。

【1-3 野村 そら】

今回のテストは、9教科なのでしっかり勉強してテストに臨みたいです。テストの1週間前には新人大会があるので、疲れや誘惑に負けないよう、テスト勉強を頑張ります。

【1-3 速水 桜大】

今回の中間テストは9教科もあるので、全体的に勉強を進め、テストまでにほとんど分かるようにして、テストに臨みたいです。700点以上、30位以内を目指したいです。

<次週10月4日(月)~8日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
10/4(月)	英語/読書	月1	月2	月3	月4	月5	金5	5・6校時ビッグアート制作
10/5(火)	理科/読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	短縮、清掃・部活動なし 生徒会専門委員会
10/6(水)	社会/読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6	清掃・部活動あり
10/7(木)	国語/読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
10/8(金)	数学/読書	金1	金2	金3	金4	月6		第2回漢字検定 15:30~